
Sasa Ciric
Beitrag von „Gschmarri“ vom 16. Januar 2009, 10:34

ich wär dafür, dass man die wenigen wirklichen ikonen, die man hat (und die noch leben) in den
verein eingliedert...und seis nur als jugendtrainer oder fan-beauftragte.

aber ciric und später mintal sollten....ja müssen dem verein irgendwie erhalten bleiben.

erst recht wenn man sich so äußert wie ciric.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3171-sasa-ciric/?postID=251316#post251316
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